10 Piéces
490 m?

Réf. 3690
7500 000 €

Mougins
Maison a vendre (06250)
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Cette exceptionnelle propriété est idéalement située au sommet d'une
célebre colline surplombant la baie de Cannes avec une vue
panoramique sur les collines environnantes et I'Estérel. Le vieux village
de Mougins avec ses restaurants et ses galeries d'art est également a
quelques pas.La propriété de plus de 490 m2 entierement climatisée
est en parfait état, décorée avec élégance et dans une atmosphere
provencale moderne.En franchissant la porte d'entrée, vous serez
immédiatement impressionné par les volumes des espaces de vies

avec deux larges et superbes salons qui s'ouvrent sur les ...

This exceptional property is ideally situated at the top of a famous hill overlooking
the Bay of Cannes with panoramic views of the surrounding hills and L'Estérel. The
old vilage of Mougins with its restaurants and art galleries is also just a short stroll
away.The fully air-conditioned property of over 490m2 is in perfect condition,
elegantly decorated with @ modern Provencal atmosphere.As you walk through the
front door, you are immediately impressed by the spaciousness of the living areas,
with two large, superb lounges opening onto the fully furnished terraces, which also
boast ...

MAGREY & SONS MOUGINS
68, Place Du Commandant Lamy - 06250 MOUGINS
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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